
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando e requisitando o seguinte: a) 

foi feito o estudo de viabilidade do objeto do requerimento n° 1150/2019? b) se concretizado os estudos enviar a este 

Vereador, e, c) se os estudos não foram feitos indicar se há um prazo para o seu término. 

REQUERIMENTO N° 3118/2019 
Autor: RAFAEL GOFFI MOREIRA 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL. COM  CÓPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE. SOLICITANDO E REQUISITANDO 
O SEGUINTE. A) FOI FEITO O ESTUDO DE VIABILIDADE DO 
OBJETO DO REQUERIMENTO N° 1150/2019? B) SE 
CONCRETIZADO OS ESTUDOS ENVIAR A ESTE VEREADOR. E C) 
SE OS ESTUDOS NÃO FORAM FEITOS INDICAR SE HÁ UM PRAZO 
PARA O SEU TÉRMINO. 

PROTOCOLO GERAL N° 3565/2019 
Data: 4/10/2019 - Horário: 13:55 
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Vereador PePipe César - FC 
Preticiente 

Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores locais. 

Considerando que este Vereador apresentou em abril do presente ano o requerimento n° 1150/2019, com a seguinte 

ementa: "Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando o que segue: a) há algum 

estudo/projeto para asfaltar o Portal dos Eucaliptos fase 01? Se houver enviar o estudo/projeto feito a este Vereador; b) 

caso não exista estudo/projeto para asfaltar o Portal dos Eucaliptos fase 01, requisitar ao setor competente a confecção 

de estudo para tanto, e após concluso o estudo enviar a este Vereador" 

Considerando que o Poder Executivo em sua resposta, apresentada a esta Egrégia Casa de Leis no mês de maio do 

presente ano, assim informa: "(...) que os estudos de viabilidade do local em questão estão em andamento, assim que 

concluídos serão encaminhados ao Nobre Vereador (.)"• 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie o Poder Executivo Municipal, com 

cópia ao Departamento Competente, solicitando e requisitando o seguinte: a) foi feito o estudo de viabilidade do objeto do 

requerimento n° 1150/2019? b) se concretizado os estudos enviar a este Vereador, e, c) se os estudos não foram feitos 

indicar se há um prazo para o seu término. 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 11 de outubro de 2019. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 

Rua Alcides Ramos Nogueira, 860 — Mombaça — 12400-900 — Tel.: (12) 3644-2250 
Pindamonhangaba — SP I Portal: www.pindamonhangaba.sp.leg.br  
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Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando o que segue: a) 

há algum estudo/projeto para asfaltar o Portal dos Eucaliptos fase 01? Se houver enviar o estudo/projeto feito 

a este Vereador; b) caso não exista estudo/projeto para asfaltar o Portal dos Eucaliptos fase 01, requisitar ao 

setor competente a confecção de estudo para tanto, e após concluso o estudo enviar a este Vereador. 

REQUERIMENTO N° 1150/2019 
Autor: RAFAEL GOFFI MOREIRA 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL. COM  CÓPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE. SOLICITANDO O QUE SEGUE. A) 
-IA ALGUM ESTUDO/PROJETO PARA ASFALTAR O PORTAL DOS 
EUCALIPTOS FASE 01? SE HOUVER ENVIAR O 
ESTUDO/PROJETO FEITO A ESTE VEREADOR. B) CASO NÃO 
EXISTA ES TUDO/PROJETO PARA ASFALTAR O PORTAL DOS 
EUCALIPTOS FASE, REQUISITAR AO SETOR COMPETENTE A 
CONFECÇÃO DE ESTUDO PARA TANTO, E APÓS CONCLUSO O 
ESTUDO ENVIAR A ESTE VEREADOR. 

PROTOCOLO GERAL N° 1255/2019 
Data: 08/04/2019 - Horário: 15:18 

Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores locais. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo 

Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando o que segue: a) há algum estudo/projeto 

para asfaltar o Portal dos Eucaliptos fase 01? Se houver enviar o estudo/projeto feito a este Vereador; b) caso 

não exista estudo/projeto para asfaltar o Portal dos Eucaliptos fase 01, requisitar ao setor competente a 

confecção de estudo para tanto, e após concluso o estudo enviar a este Vereador. 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 04 de abril de 2019. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 

Rua Alcides Ramos Nogueira, 860 — Mombaça — 12400-900 — Tel.: (12) 3644-2250 
Pindamonhangaba — SP 1 Portal: www.pindamonhangaba.sp.leg.br  



PREFEITURA MUNICIPAL DE PINDAMONHANGABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

GABINETE DO PREFEITO 

Pindamonhangaba, 08 de Maio de 2019. 

Ofício n.° 1517/2019 — GAB 

Prezado Presidente 

Em atenção ao requerimento n° 1150/2019, do vereador Rafael Goffi Moreira, 

que solicita informações acerca de asfalto; informamos, conforme reportado pela 

• Secretaria competente, que os estudos de viabilidade do local em questão estão em 

andamento, assim que concluídos serão encaminhados ao Nobre Vereador. 

Sem mais para o momento, aproveito a oportunidade para renovar protestos 

de estima e consideração. 

Camara de Vereadores de Pindamonhangaba 

0000001659 - 2019 16/05/2019 3:09.00 PM 

Intetessado (a): PRES. VER. FELIPE CÉSAR 

Assunto: Resposta ao Requerimento 

1111111111111111111111111 

lsa Domingues 
• Pref ito Municipal 

Exmo. Sr. 
Felipe Francisco César Costa 
Presidente da Câmara Municipal de Pindamonhangaba 
Nesta  

PREFEITURA MUNICIPAL DE PINDAMONHANGABA 
Avenida Nossa Senhora do Bom Sucesso, 1400 - CEP 12420-010 - Pindamonhangaba - SP. 

Fone(1 2) 3644.5826/5827/5828 Fax: (12) 3644-5807 Site: www.pindamonhangaba.sp.gov.br  
E-mail: gabinete@pindamonhangaba.sp.gov.br  
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